
2 0 1 8 年度評価委員会開催結果報告	

2 0 1 9 年 3 月 1 日	

認定こども園かもめ保育園	

開催日時：2 月 2 2 日 1 7 時～1 8 時	

場	 	 所：認定こども園かもめ保育園	

	

目的）	 認定こども園かもめ保育園の保育の質の向上、地域との連携が保てるように意見

交換と交流を図る。	

	

出席者）小関	 高士（元小樽商業高等学校校長）	

	 	 	 	 篠田	 正寿（元銭函小学校教諭）	

	 	 	 	 北田	 誠一（春香町町内会長）	

	 	 	 	 河崎	 愛紀恵（認定こども園かもめ保育園父母の会会長）	

	 	 	 	 日野澤	 郁子（認定こども園かもめ保育園父母の会副会長）	

	 	 	 	 髙川	 紀九子（認定こども園かもめ保育園代表）	

	 	 	 	 藤原	 名美子（認定こども園かもめ保育園園長）	

	

意見交換）かもめ保育園の保育・園行事について、ホームページについて	

	

・近隣の町内に在住する方からは、「散歩しているときの子どもたちの元気な声に癒され

ている」という声があがっている。	



・かもめ祭り(園祭)は毎年参加しているが、道路も解放されて賑やかでとてもいい行事だ

と感じている。ステージで行われている地元の創作太鼓「童夢」の太鼓の音もとても心

地がいい。	

・反面行事の際の駐車場のスペースが不足している問題は、近所から苦情が来たり、嫌が

らせを受けたりしないか心配なところもある。	

・ふれあい公園での運動会時は、近隣の方からの騒音などの苦情はなく、競技中の子ども

たちの真剣な姿から運動能力のすごさを感じるなど、子どもたちの成長ぶりを共感して

もらえているように感じる。	

・今年度は 9 月に北海道でも震災があったが、災害時の対策は考えられているのか。	

	 	 （保育園の回答）食料品や飲料水など 3 日分の備蓄があります。	

・保育園のホームページは、時々見ているが、内容がとても面白い。	

	 	 （保育園から）スマホやタブレットを利用する方が増えているので、今後はパソコン

からでなくスマホなどに対応できる形にリニューアルしていく予定です。	

（最後に保育園から）	

保育園の特徴として、保護者と一緒に行う行事が多いのですが、O B になっても関わりた

いと思ってくれている保護者も多く、大きくなっても保育園を訪れる子どもたちもいるの

で、とてもうれしく思っています。	

	

※	 2 回目の評価委員会でしたが、保育園に対する評価は大変良く、災害時の心配をして

くれるなど、地域とのつながりの大切さを切実に感じることができた。	


